La psychanalyse en Suisse : une histoire agitée

« Les Suisses font partie des tout premiers pionniers de la psychanalyse. Leur participation au mouvement psychanalytique a été, et reste, riche et féconde. Mais les habitants de ce petit pays « neutre » n'ont, eux, rien de neutre : ils sont vifs, réactifs, conservateurs de leur identité nationale, peu enclins à suivre des directives venues de l'extérieur qui viendraient heurter leur sensibilité religieuse, leur morale et leur tempérament. Les psychanalystes suisses en sont de parfaits représentants. C'est la raison pour laquelle, soucieux de leur indépendance et de leur liberté de penser, ils défendent une psychanalyse réformée dépouillée a minima de toute étiologie sexuelle. »

Le Coq-héron - n° 218, 2014/3



Cet article a été téléchargé à partir du lien ci-après :
http://sciencesvspsychanalyse.com/tag/psychanalyse/page/3/
L'utilisation de cet article reste sous l'autorisation de son auteur et propriétaire :
http://sciencesvspsychanalyse.com